

Ressort: Entertainment

Heidi Klum: "Ich habe `ja` gesagt"

Berlin, 24.12.2018, 20:41 Uhr

GDN - Das Model und bekannte Fernsehgesicht Heidi Klum hat Gerüchte um eine mögliche Verlobung angeheizt. "Ich habe `ja` gesagt", schrieb Klum an Heiligabend auf ihrem Instagram-Account und zeigte dazu ein Foto, auf dem sie mit einem Ring am Finger zu sehen ist.

Die 45-jährige Klum pflegt eine Beziehung mit dem 29-jährigen Tom Kaulitz, Gründungsmitglied der Musikgruppe Tokio Hotel.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-117494/heidi-klum-ich-habe-ja-gesagt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com